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 会長あいさつ   会長 菅原百合子 

皆様こんばんは。 

4 月 1 日、昨日は新元号が「令和」と発表されました。

間もなく幕を閉じる平成へ

の感慨が深まるのと同時

に、皇太子さまの新天皇即

位とともに始まる次の時代

への期待感が高まります。 

そして本日は、次年度方針

です。 

まさしく今この時の次の年度に向けての方針発表という

事で同じく期待感が高まります。そして本日からは桑島さ

んが新会員として入会されました。今後共宜しくお願い

致します。 

 

 幹事報告  幹事 髙木昌人 

 会員選挙 

桑島昌子さんついて、本日正午までに異議申立ては

ありませんでしたので入会が決定致しました。後ほど

入会式を行います。 

 第 7 グループ IM・スポーツ交流会のご案内 

【IM】 

○ 日時 2019 年 5 月 25 日（土） 

受付・登録開始 16:00 

開会点鐘 16:30 

懇親会開始予定 18:00 

○ 場所 恵庭市民会館 中ホール 

○ 登録料 5,000 円 ※全員登録、納入済 

○ 締切り 4 月 26 日（金）まで 

【スポーツ交流会】 

○ 日時 2019 年 5 月 25 日（土） 

集合 7:30 

スタート 8:03 

○ 場所 札幌エルムカントリークラブ 西コース 

○ 料金 プレー代 12,000 円、参加費 3,000 円  

○ 締切り 4 月 26 日（金）まで 

 第 27 回長沼国際交流フェスティバルのご案内 

○ 主催 長沼ロータリークラブ 

○ 日時 2019 年 5 月 11 日（土） 

昼食 11:30～ 

フェスティバル 13:00～ 

○ 会場 長沼町民会館 

 米山梅吉記念館創立 50 周年記念式典参加確認 

 2018-2019 年度地区大会記録誌 

ご登録された方に配布しております。 

 「ロータリーの友」電子版のご案内 

 

 入会式   

進行：幹事 髙木昌人 

新入会員 桑島昌子様、ご登壇願います。 

 

推薦者 直前会長 四方信次  

正式に桑島昌子さんが入会という事でこれから入会式

が行われます。先ほどまだ入会前で、着席で歌を歌って

おられましたが、横からオペラ調の君が代が聞こえ熱くな

る想いがしました。先週、私は話していますので代わりに

南雲会員から桑島さんについてお話して頂きたいと思い

ます。 

 

新会員紹介 南雲勇次 会員 

桑島さんとは元々お仕事を頂いていたということで知り合

いになって15年ぐらい経ちます。子供たちを北陽小学校

に通わせている関係でご自宅も近くです。最初は知らな

例会出席状況（2019 年 4 月 2 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 29 名 

欠席者数（内：無断欠席）  14（0）名 

出席率 67.44 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  0 名 

2 出席者数総計  29 名 
 

前回例会 確定出席率（2019 年 3 月 26 日） 

確定出席率（MU 含む） 66.67 ％ 
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かったのですが、勇舞中学校設立時など PTA の活動な

どご尽力されているので、近郊の学校からは本当に感謝

されている方です。先ほど四方さんの話にもありましたが、

歌については情熱があり子供たちに生の歌を聞かせてあ

げたいという要望を出し、子供たちのことを凄く真剣に考

えて頂いていると PTA 会長として感じております。今日は

講師として来られていると思いましたが、入会されたという

事で非常に楽しみです。今年度行ったロータリーサンタも

桑島さんに合った奉仕活動として何かして頂けるのでは

ないかと自分なりに思っております。 

 

新会員 桑島昌子 

本日は、皆さんのおかげでロータリークラブの会員として入

会させて頂きましたことに

本当に有難く思います。そ

してこれからも皆さんと一

緒に活動していく事をとて

も嬉しく思います。私の紹

介は先ほどしていただいた

ので、早速一曲披露させ

て頂きたいと思います。本当はピアノがあると良いのです

が、今日はアカペラで春にちなみ唱歌「花」を歌わせて頂

きます。 

── 素晴らしい歌声をご披露頂きました。 

── 髙木幹事 （歌声

に）圧倒されてしまいまし

た。桑島会員の所属委員

会は出席・ニコニコ箱委員

会です。宜しくお願い致し

ます。 

 

 4 月誕生日祝   

進行：幹事 髙木昌人 

☆手島 和枝 会員 （4 月 2 日生れ） 

☆髙木 昌人 会員 （4 月 10 日生れ） 

☆岩﨑 光子 会員 （4 月 18 日生れ） 

☆小松 義徳 会員 （4 月 26 日生れ） 

皆様お誕生日おめでとうございます(^^)/ 

 

 ニコニコ BOX   

進行：ニコニコ箱委員会 委員長 笹谷俊尚 

誕生日お祝の皆様、新入会を祝って、開業 41 周年記

念、大勢の方にご協力頂きました。皆様有難うございま

した(^^)/ 

髙木昌人会員、岩﨑光子会員、大下和志会員、四

方信次会員、菅原百合子会員、土居栄治会員、白

木松敏会員 

 

 

 

本日のニコニコ BOX 合計額 25,000 円 

今年度 累計額 556,132 円 
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 本日の例会プログラム  

通常夜間例会 

「クラブ協議会/次年度方針」 

担当/会長エレクト 髙木昌人 

それでは今年 7 月から始まる新しい年度の活動方針に

ついての説明を行います。 

その前に、先月３月９日に千歳のＡＮＡクラウンプラザ

で開催された「会長エレクトセミナー」での報告をします。

第 2510 地区の会長エレクトが一同に集まり、ガバナー

エレクトである福田武男さんから次年度の地区の目標に

ついての説明を受けました。 

福田さんは、１月にアメリカのサンティエゴで開催された

「ガバナーエレクトセミナー」で、ＲＩ会長エレクトから次

年度の目標についてセミナーを受けてまいりました。 

次年度 2019-2020 年度のＲＩ会長は、マーク・ダニ

エル・マローニーさんという方です。アメリカのジケータ―Ｒ

Ｃの所属で、職業分類は弁護士さんです。年齢は 64

歳です。ＲＩの長期計画は「私たちロータリアンは、世

界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能

な良い変化を生むために、人びとが手をとりあって行動す

る世界を目指しています。」とのことで、さらには５カ年毎

に設定される中期計画もこんどの 2019 年 7 月から更

新されるそうです。つまり 2019 年７月から 2024 年６

月までの中期計画は「①より大きなインパクトをもたらす。

②参加者の基盤を広げる。③参加者の積極的なかか

わりを促す。④適応力を高める。」です。そこでマローニー

会長エレクトさんが設定した 2019-2020 年度のテーマ

が「ROTARY CONNECTS THE WORLD ロータリー

は世界とつなぐ」で、年次目標が「人びとが手を取り合う

のを促す②行動する」

です。 

次年度の第 2510 地

区のガバナーは福田

武 男 さ ん と いう 方 で

す。千歳ＲＣ所属で

歯科医師です。実は

高木が大学を卒業して就職した先のオーナーさんです。

就職した翌年に結婚したのですがその際に祝辞を頂いた

方です。まさかその方がガバナーをされる年にクラブの会

長をするとは思っていませんでした。福田ガバナーが、今

年の１月にアメリカのサンディエゴという所で開催されたガ

バナーエレクトセミナーで一週間びっちりマローニー会長の

話やＲＩの勉強をしてきたわけです。 

福田ガバナーが設定された第 2510 地区のテーマが「自

分を見つめ、若者と語らい、未来へ向けての行動を！」

で、目標が「①みんなで手をとり合ってクラブを強化する。

②ロータリー財団への寄付推進し、フルに活用。③ロータ

ーアクターなど若者や新会員を支援する。」です。 

ＲＩの目標や地区の目標を勉強した上で、高木が設

定させていただいた次年度のクラブの活動方針が「①確

立させよう 自分なりのロータリー ②クラブの組織力の強

化 ③防災意識のさらなる醸成」です。  

①は「あなたにとって、ロータリーとは何ですか？」「あなた

にとって、千歳セントラルロータリークラブとは何ですか？そ

こに難しい知識は要りません。自分なりの言葉で応えら

れるロータリアンでありたいものです。さらには、自分が活

かされている地元に対し、ロータリアンとして何ができるの

かを考えましょう。という意味です。 

②は会員数、出席率、運動力、発信力を向上させ、来

る 30 周年に備えましょう。 

・ロータリーふれあい農園の運営・空港募金箱の設置・ロ

ータリーサンタちとせ（千歳ＲＣとの合同）・第７グルー

プＩＭの開催・友好クラブとの親睦 ・創立 30 周年への

準備 

などです。 

③は防災講話事業「震災はきっとまた起こる」を開催し，

防災意識を常識にします。昨年千歳でも大地震が起き

ました。その後今年の２月も大きな地震がありましたよね。

そこで防災意識を再度確認してもらうという講話を開催

します。今回の対象は高校生に設定し、現在すでに、

千歳高校と千歳北陽高校と打ち合わせを進めています。 

最後に、この１年間クラブ幹事として勉強させて頂き、

現在高木が考えていることを挙げます。 

ロータリーとは「ボランティア団体」「人脈作りのツール」「自

己修練の場」「最後の学校」…会員皆さんそれぞれに、

さまざまな捉え方で取り組んでいることと思います。ロータ

リーは様々な職業をもったメンバーの集団です。家庭、

仕事をはじめとする様々な境遇におかれた方々が、その

中で、各々の判断で自由に活動する事に、誰一人その

ことを否定できません。それぞれによってのロータリーがあっ

て然るべきであり、ロータリーはそれら全てを許容する寛

大なものであると信じています。 

ただし、組織の一員であるという観点からすると、何事も

個人の自由のみが優先されるわけにはいきません。組織
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は個人を尊重するのと同等に、個人は組織を尊重しな

ければなりません。皆があなたを観ています。そしてロータ

リアンである以上、社会が、地域が、あなたを観ています。

万事に対し、責任と誇りある行動をとりましょう。 

私にとってのロータリーは、「明るい豊かな地域の創造に

向けて、自分自身を精一杯に用いて、様々な境遇にあ

る同志とともに、切磋琢磨を繰り返しながらも、互いに助

け合い、高め合い、積極果敢に、その目標に挑戦し続

ける偉大な媒体」です。その向こう側には、すばらしい社

会と、あたたかい友情と、自己の成長が、必ず待っている

と信じています。 

今後とも宜しくお願いします。ご静聴ありがとうございまし

た。 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員長 大下和志 

次回例会は 4 月 9 日（火）、

通常例会「地区研修・協議

会準備例会」です。担当は理

事会。開会 12 時 30 分。定

例会場。 

 

 NEWS & TOPICS  

急傾斜地一面のブドウ畑、また見たい 南陽・十分

一山、ワイン醸造用の苗木植栽 

県と南陽市が、同市赤湯に広がる十分一山の急傾斜

地で取り組むワイン醸

造用ブドウ栽培の実

証実験に当たり、地

元高校生やロータリー

クラブ（RC）会員など

が参加した苗木の植

え込み作業が 3 月 28 日、現地の実験圃場で行われ

ました。早朝までの雪が積もって肌寒い天候の中、計

83 本を植栽。 

白竜湖の北に位置する十分一山は高品質ブドウを生

産する環境に恵まれ、かつて山一帯に広がったブドウ畑

は、市民の「心の原風景」として親しまれてきました。とこ

ろが近年は、急傾斜地での作業が困難だとして高齢農

家が離農したり、耕作放棄地が増えたりする課題に直

面。県と市は昨年 11 月、品質向上や省力化栽培の

促進を狙いとして、斜面の一角に約 15 アールの実験圃

場を整備していました。 

圃場には、雨よけハウス付きと露地栽培用の 2 種類の

畑（各 504 平方メートル）を設けました。この日は県と市、

JA 山形おきたまの担当者のほか、市ワインブドウ研究会

（須藤孝一会長）、南陽高、置賜農業高（川西町）、創

立 30 周年記念事業として趣旨に賛同した南陽東 RC

（川井利幸会長）などから約 70 人が参加しました。 

 

 SCHEDULE  

4 
月 

母子の健康月間 ■地区研修・協議会（地区） ■春の清掃
奉仕活動 ■観桜例会 ■春の交通安全運動「セーフティコール」 

9 日 
通常例会「地区研修・協議会準備例会」[担当/地区研
修・協議会実行委員会(委員長 松坂敏之)] 

13 日 地区研修・協議会前日打ち合わせ会（16:00） 

14 日 地区研修・協議会(千歳セントラル RC 主管) 

16 日 
移動親睦夜間例会 「観桜例会 in 牛すけ」 [担
当/親睦活動委員会（委員長 臼田 暢)] 

23 日 
移動例会「春の清掃奉仕活動」[担当/社会奉仕委員会
(委員長 南雲勇次)] 

30 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

5 
月 

青 少 年 奉 仕 月 間  ■ 長 泉 RC 友 好 ク ラ ブ 締 結 記 念 日
（1997.5.13） ■長沼国際交流フェスティバル ■千歳 RC
合同例会  

7 日 
通常夜間例会  「未定」 [担当/クラブ研修・新会員
研修・細則検討委員会(委員長 入口博美)] 

11 日 第 27 回長沼国際交流フェスティバル 

13 日 長泉 RC 友好クラブ締結記念日（1997.5.13） 

14 日 通常例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

21 日 
移動親睦夜間例会  「千歳 RC 合同例会 in 
BELLCLASSIC Lien」 [担当/親睦活動委員会（委
員長 臼田 暢)] 

25 日 RID2510 第 7 グループ IM（恵庭） 

28 日 
通常例会「支笏湖復興の森・春の育ての親同窓会≪」
森林と親しむ活動≫」[担当/社会奉仕委員会] 

6 
月 

ロータリー親睦活動月間 ■RI 国際大会 ■最終例会 

4 日 
通常夜間例会 「クラブ協議会/次年度の活動概要」 
[担当/次年度理事会(進行担当/副幹事 大下和志)] 

11 日 
通常例会「今年度の活動報告①各担当委員会」[担当
/理事会(進行担当理事/幹事 髙木昌人)] 

18 日 
通常例会「今年度の活動報告②各理事」[担当/理事会
(進行担当理事/幹事 髙木昌人)] 

25 日 
親睦夜間例会 「2018-2019 年度最終例会」 
[担当/親睦活動委員会（委員長 臼田 暢)] 


